

BAB III METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Penelitian

Metode berasal dari kata *methodos* dalam bahasa Yunani yang berarti cara atau jalan. Sudjana berpendapat bahwa metode merupakan perencanaan secara menyeluruh untuk menyajikan materi pembelajaran bahasa secara teratur, tidak ada satu bagian yang bertentangan, dan semuanya berdasarkan pada suatu pendekatan tertentu⁵¹.

Menurut Sugiyono adapun dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode penelitian kualitatif. Menurut Sugiyono bahwa:

Metode penelitian kualitatif adalah metode penelitian yang berlandaskan pada filsafat *postpositivisme*, digunakan untuk meneliti pada kondisi objek yang alamiah, (sebagai lawannya adalah eksperimen) dimana penulis adalah sebagai instrument kunci, teknik pengumpulan data dilakukan secara triangulasi (gabungan), analisis data bersifat induktif/kualitatif, dan hasil penelitian lebih menekankan makna generalisasi⁵².

Menurut Sugiyono⁵³ “metode penelitian deskriptif adalah metode penelitian yang dilakukan untuk mengetahui nilai variable mandiri atau lebih (independen) tanpa membuat perbandingan atau menggabungkan antara variable satu dengan yang lain.

Metode deskriptif dapat disimpulkan sebagai sebuah metode yang bertujuan untuk melukiskan atau menggambarkan keadaan di lapangan secara sistematis dengan fakta-fakta dengan interpretasi yang tepat dan data yang saling berhubungan, serta bukan hanya untuk mencari kebenaran mutlak tetapi pada hakekatnya mencari pemahaman observasi.

Adapun dalam penelitian ini penulis menggunakan pendekatan induktif. Menurut pandangan Erliana Hasan “pendekatan induktif dimulai dari fakta di lapangan, dianalisis, dibuat pertanyaan kemudian dihubungkan dengan teori,dalil,hukum,yang sesuai kemudian pernyataan hingga kesimpulan.”Hal ini

⁵¹ Nana sudjana. 2005. *Penilaian Hasil Proses Belajar Mengajar*. Bandung: PT. Remaja Rosdikarya. Hal. 76

⁵² Sugiyono. 2012. *Metode Penelitian Manajemen Pendekatan Kualitatif Dan Kuantitatif*, Bandung: Alfabeta.Hal. 13

⁵³ *Ibid.*

menggambarkan bahwa pendekatan induktif merupakan pendekatan yang berangkat dari fakta yang terjadi di lapangan selanjutnya peneliti menganalisis fakta yang ditemukan, membuat pertanyaan dan dikaitkan dengan teori, dari, hukum yang sesuai dan ditarik kesimpulan.⁵⁴

Berdasarkan penjelasan dari definisi diatas, maka dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif penelitian dapat mengetahui Pelaksanaan Fungsi Humas Di BKD Kabupaten Kampar Dalam Mensosialisasikan Peraturan Pemerintah Nomor 46 Tahun 2011 tentang Prestasi Kerja .

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ini dilakukan di BKDKabupaten Kamparyang beralamat di Jalan Tuanku Tambusai Kota Bangkinang Kabupaten Kampar.

C. Subjek dan Objek Penelitian

Subjek penelitian ini adalah Bagian umum yang berfungsi sebagai humas di BKD Kampar. Objek penelitian ini adalah Pelaksanaan Fungsi Humas Di BKD Kabupaten Kampar Dalam Mensosialisasikan Peraturan Pemerintah Nomor 46 Tahun 2011 tentang Prestasi Kerja .

D. Informan

Informan penelitian merupakan orang yang dapat memberikan suatu keterangan dan informasi mengenai masalah yang sedang diteliti dan dapat berperan sebagai narasumber selama proses penelitian⁵⁵. Adapun informan kunci (*Key Informan*) pada penelitian ini adalah Ibu Neni Lusiana sebagai Kepala Sub. Bagian Umum Dan Kepegawaian di BKD Daerah Kabupaten Kampar, dan yang menjadi informan sekundernya adalah, Bapak Zulfahmi Sebagai Kepala Badan Kepegawaian Daerah Kabupaten Kampar, Bapak Hasfari sebagai Sub Bidang Kedudukan dan Hukum, dan yang informan tambahan adalah Ibu Hayu yang menjabat di Inspektorat sebagai Sub. Bagian Umum Inspektorat.

⁵⁴Erliana Hasan. 2011. *Filsafat Ilmu dan Metodologi Penelitian Ilmu Pemerintahan*. Bandung: Galia Indonesia. Hal. 174

⁵⁵Lexy J. Maleong. 2008. *Metodologi penelitian Kualitatif, edisi revisi*. Bandung: PT. Remaja Rosda Karya. Hal 62

E. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang dilakukan, disesuaikan dengan jenis data yang diambil sebagai berikut :

Alat pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah:

- a. Tehnik Wawancara, Dengan cara melakukan tanya jawab Pelaksanaan Fungsi Humas Di BKD Kabupaten Kampar Dalam Mensosialisasikan Peraturan Pemerintah Nomor 46 Tahun 2011 tentang Prestasi Kerja .
- b. Observasi, dimana penulis melakukan pengamatan dilapangan untuk melengkapi data dan informasi yang dibutuhkan dalam penelitian berdasarkan pengamatan atau observasi dilapangan.
- c. Dokumentasi, digunakan untuk membantu kelengkapan data misalnya sejarah berdirinya BKD Kabupaten Kampar.

F. Teknik Analisis Data

Sesuai dengan pendekatan penelitian yang digunakan yaitu deskriptif kualitatif, maka dalam menganalisa data yang berhasil dikumpulkan tidak menggunakan uji statistik melainkan non statistik sesuai dengan pendekatan deskriptif yang bersifat kualitatif yaitu teknik analisis yang dilakukan melalui pemikiran logis, baik secara induktif deduktif, analogis maupun komparatif. Analisis data kualitatif adalah upaya yang dilakukan dengan jalan kerja dengan data, mengorganisasikan data, menemukan apa yang penting dan apa yang dipelajari, dan memutuskan apa yang dapat diceritakan kepada orang lain⁵⁶.

⁵⁶ Maleong J. Lexy. 2004. *Metodologi Penelitian Kualitatif*. Bandung: PT. Remaja Rosdakarya. Hal. 97